

## 長久手キャンパスで「大学拠点接種 (新型コロナウイルス感染症に関連した大学等における ワクチン接種)」を実施

8月23日から9月30日の期間中の16日間において、本学長久手キャンパス体育館にて「大学拠点接種(新型コロナウイルス感染症に関連した大学等におけるワクチン接種)」を実施しました。

在学生はもちろん、教職員(非常勤講師含む)などを対象に、インターネットで事前予約をおこない、接種希望者全員となる約2500人への一人2回のワクチン接種を無事に完了しました。

本接種業務には愛知淑徳大学クリニックの医師だけでなく、学内外の医師、そして本年度からスタートした健康医療科学部スポーツ・健康医科学科救急救命学専攻所属の救急医や救急救命士などの問診及び救急対応への協力があり、安心・安全な接種が実現できました。これ以外にも、本学教職員や協力会社による看護士、スタッフの協力もありました。

ご協力いただき  
た皆さまには、こ  
の場をお借りして  
厚く御礼申し上  
げます。

一日も早く新型  
コロナウイルス感  
染症が収束し、皆  
さまが安心して  
過ごせる日が来る  
ことを心から願つ  
ております。



### 第2回オープンキャンパス

7月24日・25日に「第2回オープンキャンパス」が長久手・星が丘両キャンパスにて開催されました。本年度は新型コロナウイルスによる社会的状況を鑑み、事前予約制での開催となりました。

第2回オープンキャンパス限定で行われた模擬授業や公募制推薦入試対策講座では、多くの方が

熱心に受講していました。

他にも学科・専攻説明や企画内容で愛知淑徳大学の学びを体験することができました。

来場した皆さまは充実した1日を過ごされていました。

ようです。

晴天に恵まれた6月10日、長久手キャンパスに新しく建設される校舎「13号棟」に関する整備工事の着工に先立ち、地鎮祭が挙行されました。建設予定地に設営された祭場には、小林素文理事長や島田修三学長を中心とする大学関係者、設計・監理・施行を行う企業の方々が参集しました。マスクの着用や手洗い消毒、ソーシャルディスタンスの確保など、新型コロナウイルス感染症対策を徹底しての開催となり、厳粛な雰囲気のもと、すべての祭儀が滞りなく執り行われました。



### 長久手キャンバス整備工事（13号棟）地鎮祭



### 建築・インテリアデザイン専攻 展覧会・講演会

創造表現学部創造表現学科建築・インテリアデザイン専攻の専門科目「デザインワークショップ」を履修する3年生が、「中山英之展 and then」の愛知巡回展会場を設計・施工しました。会期は9月4日～19日の16日間。展覧会の運営も学生が主体となって行い、会場となった長久手キャンパスでは新型コロナウイルス

感染者対策を徹底して来場者を迎えるました。9月11日には建築家・中山英之氏ご本人が見学に訪れ、学生のアイデアや思いが込められた展覧会場に称賛を贈りました。同日に中山氏による講演会も行われ、建築や空間デザインへの学びを深める機会となりました。

長久手キャンバス整備工事の一環として、長久手キャンバスプール棟北側に新バスターミナルが完成しました。パーク棟北側にある名鉄バス乗降場に、これまで5号棟西側にあつたスクールバス連絡バス乗降場が新バスターミナルとして統合されました。これにより、利用者の利便性が向上し、バス

利用者の動線も集約され、歩車分離もはかられ、キャンバス内の安全性も高まりました。

新バスターミナルは、新バスターミナルは、スクールバス3台、連絡バス4台と名鉄バス(路線バス)による運行となり、運用を開始しています。



### 新バスターミナル完成



# Campus Topics

## 中学校・高等学校

### 高2進路講演会「大学の学問に触れる」

本校では、6月を「進路を考える月間」として様々な取り組みをしており、高校2年生は毎年、進路講演会を行っています。

内容や大学生活の様子などをお話ししていただきました。

高校2年生は、将来を見つけて、卒業後の進路について、具体化していくなければなりません。生徒は、研究することの面白さや大学で遊びたい研究分野は何かなど、自分自身が学ぶ学問について、さらに深く考えることができました。



### 2021年度 私立中学フェア

7月24日・25日にミッドランドスクエアにて、愛知県、岐阜県の私立中学校26校が参加して「私立中学フェア」が開催されました。

コロナ禍にあり、昨年度は開催できませんでしたが、今年度は感染防止対策として、完全事前予約制で入場制限を行い、一組10分の個別相談のみの実施となりました。本校個別相談は90組でした。

6月のオープンスクールの開催を断念し、私立中学フェアでもクラブ発表ができなかつたことは残念でしたが、私立中学進学を検討している保護者の皆様や児童に本校の特長を伝える有意義な機会となりました。

制服展示コーナーでは、本校の制服の前で写真撮影する親方が多かつたことが印象的でした。



昨年は実施を見送った夏山登山。今年は7月28日に木曽駒ヶ岳への日帰りコースを設定しました。コロナ対策として参加者数を限定しましたが、参加申込が多数に上り、リピーターも多く期待の高さがうかがわれました。

木曽駒ヶ岳はロープウェイで高所まで上がる手軽さがありつつも、標高



### 夏山登山

昨年は実施を見送った

夏山登山。今年は7月28日に木曽駒ヶ岳への日帰り

コースを設定しました。が、後半は霧が晴れ、雄大な

アルプスの景観を拝むこと

ができました。参加者全員

で頂を踏むことができ、日

帰りながらも内容の濃い山行となつたでしょう。来年以降、状況が許せば山小屋に宿泊しての夏山登山が復活

できればと考えています。

3000mに近い高地での本格的な登山となります。

一時的に雨に降られましたが、後半は霧が晴れ、雄大な

アルプスの景観を拝むこと

ができました。参加者全員

で頂を踏むことができ、日

帰りながらも内容の濃い山行となつたでしょう。来年以降、状況が許せば山小屋に宿泊しての夏山登山が復活できればと考えています。